(f) las mismas inmunidades y facilidades con respecto a su equipaje personal que las que se dispensan a los enviados diplomáticos.

Sección 23. Las prerrogativas e inmunidades se conceden a los peritos en beneficio de las Naciones Unidas y no en provecho de los proptos individuos. El Secretario general tendrá el derecho y el deber de renunciar a la inmunidad de cualquier perito, en cualquier caso en que a su juicio la immunidad impida el curso de la justicia y pueda renunciarse a ella sin que se perjudiquen los intereses de las Naciones

ARTICULO VII

Pases de las Naciones Unidas

Sección 24, Las Naciones Unidas pueden dar pasaportes internacionales a sus funcionarios. Estos pasaportes internacionales serán reconocidos y aceptados como documentos de viaje válidos por las Autoridades de los Miembros, tomando en cuenta las disposiciones de la sección 25.

Sección 25. Las solicitudes de visas (cuando sean necesarias) de los tenedores de pases, cuando vayan acompañadas de un certificado comprobando que los funcionarios via an por cuenta de las Naciones Unidas, serán atendidas lo más rápidamente posible. Además, se otorgarán a esas personas, facilidades para viajar rápidamente.

Sección 28. Facilidades similares a las que se especifican en la sección 25, se otorgarán a los peritos y otras personas que, aunque no tengan un pase de las Naciones Unidas, posean un certificado de que viajan en misión de las Naciones Unidas.

Sección 27. El Secretario general, subsecretarios generales y directores que viajen con pases de las Naciones Unidas y en misiones de las Naciones Unidas, gozarán de las mismas facilidades que se otorgan a los enviados diplomáticos.

Sección 28. Las disposiciones de este artículo podrán aplicarse a los funcionarios de rango análogo de organismos es-pecializados si los convenios sobre vinculación concluídos de acuerdo con el artículo 63 de la Carta asi lo disponen.

ARTICULO VIII

Solución de disputas

Sección 29. Las Naciones Unidas tomacán las medidas adecuadas para la solución de:

(a) disputas originadas por contratos u otras disputas de

derecho privado in las que sean parte las Naciones Unidas;
(b) disputas en que esté implicado un funcionario de las Naciones Unidas, que por razón de su ca.go oficial disfruía de inmunidad, si el Secretario general no ha renunciado a tal inmunidad.

Sección 30. Todas las diferencias que surjan de la interprotación o aplicación de la presente convención serán referidas a la Corte internacional de Justicia, a menos que en un caso determinado las partes convengan en recurrir a otra via de solución. Si surge una diferencia de opinión entre las Naciones Unidas por una parte, y un Miembro por la otra, se solicitarà una opinión consultiva sobre cualquier cuestión legal conexa, de acuerdo con el artículo 96 de la Carta y el artículo 65 del Estatuto de la Corte. La opinión que do la Corte será aceptada por las partes como decisiva,

ARTICULO FINAL

Sección 31. La presente convención será sometida para su adhesión a todos los Miembros de las Naciones Unidas.

Sección 32. La adhesión se efectuará depositando un instrumento con el Secretario general de las Naciones Unidas y la convención entrará en vigor, con respecto a cada Miembro, en la fecha en que se haya depositado el instrumento de adhesion.

Sección 33. El Secretario genegal informará a todos los Miembros de las Naciones Unidas del depósito de cada instrumento de adhesión.

Sección 34. Queda entendido que cuando se deposite un instrumento de adhesión en nombre de un Miembro, el Miembro estara en condiciones de aplicar las disposiciones de esta convención de acuerdo con su propia legislación.

Sección 35. La presente convención continuarà en vigor entre las Naciones Unidas y todos los Miembros que hayan de positado los instrumentos de adhesión durante el tiempo que el Miembro continúe siendo Miembro de las Naciones Unidas, o hasta que la Asamblea General apruebe una convención general revisada y dicho Miembro forme parte de esta nueva

Sección 36. El Secretario general podrá concluir con cualquier Miembro o Miembros acuerdos suplementarios para ajustar en lo que respecta a tai Miembro o Miembros las disposiciones de esta convención. Estos acuerdos suplementarios estarán en cada caso sujetos e la aprobación de la Asamblea General.

El Instrumento de Adhesión de España fué depositado el 21 de julio de 1974:

La Convención entró en vigor el día 31 de julio de 1974. Lo que se hace público para conocimiento general

Madrid, 9 de octubre de 1974.-El Secretario general técnico. Enrique Thomas de Carranza

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

20546

CORRECCION de errores de la Orden de 3 de octubre de 1974 por la que se determinon las condiciones para otorgar autorizaciones de servicios discrecionales de transporte público de viajeros por carretera durante el año 1975.

Advertidos errores en el texto remitido para su inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletin Oficial del Estado» número 240, de fecha 7 de octubre de 1974, páginas 20363 y 20364, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el apartado segundo, ultima linea, donde dice: «ductor, que no hubiere perdido su validez.»; debe decir: «ductor, que

no hubieren perdido su validez...

En el apartado cuarto, punto gl. segunda linea, donde dice:
-soliciten la reducción del radio de acción de la que tengano:
debe decir: «soliciten la reducción del radio de acción de las que tengan».